
Pièces 7 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 3_3322

Prix 1 250 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Dans  un  quartier  paisible,  se  trouve  cette  superbe  villa  de  185m2  sur  un  vaste

terrain  de  7000m2.  Profitez  de  vues  panoramiques  à  couper  le  souffle  et  d'une

maison  d'amis  à  seulement  5  minutes  en  voiture  de  Fayence  et  de  Seillans.  Le

rez-de-chaussée  comprend  une  cuisine  entièrement  aménagée  et  équipée,  une

salle  à  manger  et  un  spacieux  salon  avec  cheminée,  tous  donnant  accès  à  une

généreuse  terrasse  offrant  des  vues  panoramiques  sur  le  beau  jardin  et  les

environs.  Au  premier  étage,  vous  trouverez  trois  chambres,  chacune  avec  sa

propre salle de bain, et la chambre principale dispose d'un ...

In  a peaceful  neighborhood lies this stunning 185m2 villa  on a sprawling 7000m2

plot.  Enjoy  breathtaking  panoramic  views and a  guesthouse just  a  5-minute  drive

from both Fayence and Seillans. The ground floor features a fully equipped kitchen,

a dining room, and a spacious living room with a fireplace, all with direct access to

a  generous  terrace  offering  panoramic  views  of  the  beautiful  garden  and

surroundings.  On  the  first  floor,  there  are  three  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom,  and  the  master  bedroom  has  a  charming  balcony  with  breathtaking

views. On the garden level, you will find a ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES
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